
   Compte-rendu AG AAA 2017 du 29 mars 2017

Présents : 21

Excusés : 17

Pouvoirs : 16

L’Assemblée Générale commence par un constat général : peu d’adhérents présents… 62 personnes

ne se sont pas donné la peine de prendre trois minutes pour envoyer un pouvoir…ce qui pose

question sur l’avenir de l’association et la motivation de la majorité des adhérents.

Mot de la Présidente

Sophie Taïs revient sur le fait que nous sommes peu nombreux, et de ce fait peu à faire vivre

l’Association. L’année a cependant été sympathique etle bilan est positif ; le bureau fonctionne bien

mais il y a moins d’investissement de la part des artistes et moins de motivation si personne ne suit

les informations.

Bilan financier

Joëlle Courtois ayant envoyé son bilan avec la convocation à l’AG, chacun avait pu en prendre

connaissance.

Elle revient sur le poste «  Budget Communication », qui représente 76 € sur les 100 € de la

cotisation, répartis de la manière suivante :

Cartalogue : 44 % du budget

Affiches/flyers : 6,5 %

Attachée de presse : 18 %

Le budget est approuvé à l’unanimité.

Bilan de l’année

Cette année (2016/2017), 99 adhérents à l’association, dont une quinzaine en « roue libre »

(105 en 2015, avec 87 exposants)



Pour 2016, 53 lieux d’accueil sur le plan, avec 84 artistes exposants, un seul lieu collectif cette année,

la salle du PS du 7 rue de Trétaigne, qui accueillait 9 personnes ne pouvant ouvrir leur lieu de travail.

Les Emiles étaient présentés à la Galerie l’œil du Huit : avec 34 participants.

L'importance de la participation aux Emiles pour l'association est rappelée, en particulier pour les

Portes ouvertes.

Evénements  en cours de l'année : ils permettent aussi d'augmenter la visibilité de l'association en

dehors des Portes Ouvertes avec des retombées sur celles-ci :

- Journée des Associations du 18
ème

 en septembre à la Halle Pajol

- Exposition « Liberté » à la Mairie du 18
ème

, avec participation au Défilé de la Fête des Vendanges en

octobre

- Participation à une Vente d’œuvres au profit de l’Association France Kurdistan en décembre

- Exposition « Discrimination » au Centre de la Tour des Dames, dans le 9
ème

, en mars 2017

Le bureau

Il est composé de trois personnes, augmenté d’un Bureau élargi, ouvert à tous, nous essayons de

nous réunir régulièrement pour discuter de l’organisation des P.O mais également de projets

collectifs qui pourraient nous fédérer et permettre ainsi une meilleure visibilité au sein de la vie

associative des 9ème et 18
ème

 arrondissements. Cela facilite également nos demandes de

financement sur des projets précis.

S’ensuit une discussion sur l’investissement de chacun pour que les choses bougent, faut-il préparer

un courrier pour l’ensemble des adhérents, sortir de ce fonctionnement de « prestataire de service »,

re-fédérer pour qu’il y ait également une « vie artistique » au sein de l’Association. Quitte à exclure

ceux que cette aventure ne tente pas.

Le peu de participants aux Emiles inspire la proposition de rendre celui-ci obligatoire pour les

participants aux Portes Ouvertes, avec pénalité financière pour ceux qui ne participent pas.

Vote de la mise en place d’un système de chèque de caution déposé lors de l’inscription, rendu lors

du dépôt de l’Emile ou touché par l’association.

21 Pour, 1 abstention

Le montant du chèque est fixé à 50 €  à l’unanimité

Portes Ouvertes 2017

Cartalogues : (44%du budget Communication)

Vu le prix des cartalogues, est-ce qu’on les conserve cette année ?

Il y a une proposition d’un plan-affiche avec des visuels, non chiffré pour l’instant, qui permettrait

l’abandon du cartalogue sous réserve du budget ; il faut aussi prévoir des flyers cette année

Pouvoir de décision est donné au bureau élargi en fonction des devis.

Cotisations

Vote pour le maintien des cotisations à 100 €, 30 € pour les roues libres. (1 voix contre)



Portes Ouvertes

Vote pour les dates : 17, 18 et 19 novembre.

Format des Emiles 2017 : 15 x 20 cm, sur le thème « Recto/Verso »

(Soit le thème recto/verso sur une face, soit le thème sous la forme recto/verso)

Point d'accueil : Cette année le point d’accueil est dans le 18eme, il est à définir.

Adhésions 2017

Le renouvellement des adhésions se fera en mai, les dates et lieu sont à préciser. (Une proposition :

demander à la Maison des Associations de nous héberger)

Projets

Accord de principe pour participer à la Fête des Vendanges, dont le thème cette année est

« Lumières »

Emmanuelle Guttieres Requenne  propose de démarcher des lieux d’expo dans le 9
ème

 pour densifier

les adresses dans cet arrondissement. La contacter pour monter une équipe.

Redemander le lieu de la rue de Trétaigne, et  chercher de nouveaux lieux  dans le 18ème.

Point sur le site : un audit a été réalisé, une refonte se monterait aux environs de 6000 €. Autre

piste : une prise de contact avec Franck Reynald .

Election du Bureau et du Bureau Elargi

Bureau élargi : Martine Delaplace, François Madre, Patrick Pinon, Anne Moreau, Frédéric Ardiet,

Stéphanie Heyer, Sophie Taïs, Joëlle Courtois, François Dubois, gérard MATHEY, Daphné MASSENET

pour les présents.

Gérard Laurent pour les absents réprésentés

Le Bureau se représente, personne ne se propose, le Bureau est donc réélu :

Sophie Taïs  présidente

Joëlle Courtois  trésorière

François Dubois  secrétaire

Fin de l’assemblée générale


